



Veteranen in Kaltenbach: Party und Blasmusik

Beitrag

Einiges vorgenommen hat sich die Vorstandschaft des Veteranenvereins von Wildenwart für dieses Wochenende. Zusätzlich zum traditionellen Sonntags-Frühschoppen im schattigen Obstgarten des Steindlmüller-Anwesens in Prien-Kaltenbach wird es am Abend zuvor ab 20 Uhr eine Party für junge Leute geben.

Am Sonntag spielt dann die Blaskapelle Wildenwart ab 10.30 Uhr auf, es gibt Grillbrotzeiten, erfrischende Getränke, Kaffee und Kuchen und eine Hüpfburg.

Foto: Hötzelsperger – Hinweise auf Festlichkeiten der Wildenwarter Veteranen



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frühschoppen
4. Kaltenbach
5. München-Oberbayern
6. Party
7. Prien am Chiemsee